

Fecha: 10-03-2024
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Innovación y Calidad: Clínica Puerto Montt Achs Salud inaugura laboratorio en Castro

Pág.: 9
 Cm2: 644,3
 VPE: \$ 397.504

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

INNOVACIÓN REGIONAL

E



Innovación y Calidad: Clínica Puerto Montt Achs Salud inaugura laboratorio en Castro

El pasado 30 de enero, la Clínica Puerto Montt Achs Salud inauguró su toma de muestra de exámenes de laboratorio en Castro, sentando un precedente en el servicio de diagnóstico de la región. Este laboratorio, distinguido por ser la única entidad acreditada en el área, se compromete a entregar resultados confiables en un plazo de 24 horas, destacando su enfoque en la calidad y eficiencia del servicio.

La ceremonia contó con la participación de personalidades importantes como Marcela Cárcamo, Directora del Servicio de Salud de Chiloé, y Alberto Murillo, Gerente General de la clínica, quienes enfatizaron la importancia de este establecimiento para la salud pública local.

Centrándose en la accesibilidad, el laboratorio opera de lunes a viernes, de 8:00 a 13:00 horas, facilitando la atención en horarios convenientes para la comunidad. Además, reafirma su compromiso con la accesibilidad al establecer convenios con ISAPRE y FONASA,

asegurando que un amplio espectro de la población pueda beneficiarse de sus servicios de primera línea.

Este paso adelante en la atención sanitaria refleja la misión de la Clínica Puerto Montt Achs Salud



de proporcionar soluciones de salud avanzadas y accesibles, poniendo a disposición de la comunidad de Castro y sus alrededores un servicio de diagnóstico de vanguardia que responde a las necesidades actuales de eficiencia y

Clínica
Puerto Montt

achs salud

confiabilidad.

COMPROMISO CONTINUO CON LA COMUNIDAD

La Clínica Puerto Montt Achs Salud se ha destacado por su compromiso continuo con la mejora de la calidad de vida de la comunidad. Con más de 30 especialidades médicas y un equipo de más de 80 especialistas, la clínica se esfuerza por brindar una atención integral que abarca desde la prevención hasta el tratamiento avanzado de diversas condiciones.

Además, el fortalecimiento de la colaboración público-privada ha sido un pilar en su estrategia para ampliar el acceso a servicios de salud de calidad. La clínica ha sido un actor clave en la implementación de iniciativas como el convenio de Lista de Espera y Camas Críticas con FONASA, mejorando significativamente la accesibilidad a tratamientos oportunos y especializados.

La inversión en infraestructura y tecnología médica de vanguardia refleja el compromiso de la Clínica Puerto Montt Achs Salud con la innovación y la excelencia en el cuidado de la salud, asegurando que los pacientes reciban la mejor atención posible en un entorno moderno y acogedor.